

《单词百科:linearity是什么意思?linearity怎么发音?linearity的解释和用法》

英语单词linearity是什么意思?linearity怎么读?linearity怎么发音?简答网为您整理了linearity的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



linearity怎么读

linearity的读音:[l n 'ær t]

linearity的意思

1、n.线性，直线性；

linearity的相关词组

1、piecewise linearity 分段线性；

linearity的双语例句

1、 These adjust the linearity and carry out small phase adjustments.

这些电池调整线性和执行小的相位调整.

2、 Given these linearity and absolute zero properties, single point calibration is possible.

鉴于这些线性和绝对零度的属性, 单点校准是可能的.

3、 It use software to calibrate the measure accuracy $\pm 3\%$ and linearity $\pm 0.15\%$.

放大器不用转换量程,并使用软件校正,确保了测试光检测 $\pm 3\%$ 的精度, $\pm 0.15\%$ 的线性.

4、 The integrated sensor has good sensitivity, linearity and low hysteresis.

试验表明传感器具有良好的线性,小迟滞,较高的灵敏度.

5、 Simulation results show that it can efficiently test frequency-modulation linearity.

仿真结果表明,该方法能有效地检测 LFM CW 雷达的调制线性度.

6、 Optically coupled isolation amplifier is of very good linearity.

光电耦合隔离放大器具有很高的线性度.

7、 Analyze load behavior of sluice with method of-dimension-linearity finite-element method. 6.

采用 三维 非线性有限元的方法, 分析了流槽的受力性能.

8、 Buyer beware: Linearity starts to degrade long before reaching the output-swing maximums .

采购员谨防: 输出 摆幅 达到最大值之前,线性就已经开始下降.

9、 Offset to be a form of non-linearity in the op amp characteristics.

胶印似乎是一种 非 在运放线性特征.

10、 This method has higher linearity and precision actual sampling meets practical demands.

该方法具有良好的线性关系和较好的精密度,一级采样可以满足实验室研究要求.

11、 The upper limit of linearity of MSR gauge is 1×10^{-2} torr.

磁悬规压强测量线性上限为 1×10^{-2} 托.

12、 Thermocouple linearity varies, depending on thermocouple type and temperature range.

根据热偶的类型和温度范围,热偶的线性度有所变化.

13、 The amplifier has high linearity 、 high CMRR and is easy to be controlled.

该放大器控制灵活,线性度好,共模抑制比高.

14、 Thermistors are temperature-sensitive resistors with good linearity and accuracy characteristics.

热敏电阻是对温度敏感的电容器,具有很好的线性度和准确度特性.

15、 Thus, high linearity and power efficiency can be achieved in LINC transmitter.

因此, 采用LINC技术 的发射器能够同时达到高线性度且高效率的效果.

以上是简答网为您整理的linearity怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于linea

rity的用法、linearity的释义

、linearity的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/linearity>